

テレビで言うなら信じられる
新聞で書いてあるなら信じられる
活字で書いてあるなら信じられる
政治家が言うのなら信じる
ネット情報なんて都市伝説や陰謀論なので信じない

当たり前ですよね！

政治家歴 30 年の自民党の重鎮 議員（政治家）さんが出した公的記事です。

3月 17 日に読売新聞・共同通信・北國新聞にもとうとう取り上げられました。

素晴らしい過ぎて、是非、本物の日本人に読んでいただきたいのです

2021年 3月 17日 7:49 PM JST

自民県議「ワクチンは殺人兵器」

共同通信

福井県の斎藤新緑県議（64）＝自民＝が、新型コロナウイルスワクチンについて「人類初の遺伝子組み換えワクチンで『殺人兵器』ともいわれている」と主張する文書を支援者らに配布していたことが17日、分かった。ニュースサイト「文春オンライン」が報じた。

斎藤氏は共同通信の取材に「ワクチンをコロナ対策の切り札とする風潮があるが、危険性をきちんと伝え、個人が接種の是非を判断

2021年 3月 17日 19:48

自民県議「ワクチンは殺人兵器」

福井県の斎藤新緑県議（64）＝自民＝が、新型コロナウイルスワクチンについて「人類初の遺伝子組み換えワクチンで『殺人兵器』ともいわれている」と主張する文書を支援者らに配布していたことが17日、分かった。ニュースサイト「文春オンライン」が報じた。

「ワクチンは殺人兵器」「闇の勢力が計画」…県議が接種しないよう呼びかけ

2021/03/18 13:00 無断転載・複製を禁じます

福井県議会の最大会派・県会自民党に所属する斎藤新緑県議（64）が、新型コロナウイルスに関して「ワクチンは殺人兵器」などと記し、接種しないよう呼びかける文書を支援者ら1万数千人に配っていたことがわかった。斎藤県議は17日、取材に「信念に基づいており、撤回するつもりはない」と話した。

「ほっとらいん」